

ANTENA



OPINION DIARIA
EDITADA *por el* COMISARIADO

Domingo 25 de Abril.

3 DIVISION

AHORA MAS QUE NUNCA: UNIDAD

Con motivo de la elección de concejales para constituir el Ayuntamiento de Madrid, se han suscitado algunas polémicas, entre diferentes periódicos, que representan otros tantos partidos y que, aunque sean en tonos relativamente amistosos, dificultan en gran parte el proceso de la unidad antifascista.

Nuestra opinión sobre ello, es que, aparte de las cuestiones que más directamente afecten a ganar rápidamente la guerra—creación de una industria potente, depuración de la retaguardia, etc.—no debían promoverse discusiones de este género, ya que estas polémicas tienen, aunque no lo crean así sus protagonistas, unas repercusiones graves en los Frentes.

De la manera en que la retaguardia muestre a los combatientes su unión y compenetración en todos los problemas de la guerra, es en la manera en que el soldado se siente más íntimamente ligado con ella, más convencido de que tiene asegurado, en el frente, todas sus necesidades.

De seguro que Franco y sus compinches no desearían mejor cosa que romper la unidad de las masas antifascistas. ¿Por qué entonces, no hemos de cuidarla como a la niña de nuestros ojos? ¿Es que los obuses de la artillería enemiga no matan en Madrid, lo mismo al hijo del anarquista, que al del comunista o socialista y al del republicano? Pues si esto es así nuestro deber en estos momentos, el principal deber, es defender la unidad de todos los antifascistas españoles.

Basta ya de polémicas! Nosotros no vamos a discutir—eso sería agriar lo más—de parte de quién está la razón, pero lo que si pedimos, es que ya es hora de que limen todas las asperezas que pueda haber y que, juntos todos, tengamos la retaguardia fuerte y eficaz que todos deseamos y que es la base primordial para ganar rápidamente la guerra.

AUMENTEMOS LA PROPAGANDA

Los periódicos nos dan la noticia de que en el Frente del Sur, se ha pasado a nuestras filas una compañía completa con armamento.

Esto nos reafirma el grado de descomposición moral en que se encuentra el enemigo, cosa que debe ser aprovechada por nosotros para redoblar nuestra propaganda al enemigo.

Todos los Comisarios deben tener bien en cuenta estas sugerencias, y trabajar incansablemente por que la propaganda se realice,

Esta, que tiene tanta eficacia, cuanto más se emplee un lenguaje popular y de argumentos concretos debe ser la tarea inmediata y más importante—volvemos a repetirlo—de los Comisarios.

La nota del camarada Álvarez del Vayo al Ministro de Negocios Extranjeros de Inglaterra, y que días pasados comentábamos desde esta hoja, puede constituir uno de los temas para la propaganda. Hechos concretos, y del conocimiento de los soldados, —torturas infligidas a mujeres y ancianos, asesinatos en masas en Sevilla, Badajoz, Málaga, etc., la disminución del salario a los obreros y a los campesinos, el aumento de los impuestos al pequeño comercio y otras restricciones en perjuicio de la población laboriosa son argumentos para orientar nuestro trabajo.

Si a esto se agrega las ventajas adquiridas por los campesinos, con la Reforma Agraria, y los obreros con las nuevas leyes sociales, en la España leal, la potencialidad de nuestro Ejército etc., es seguro que hemos de ganar muchos prosélitos que aún tienen dudas porque están bajo la influencia demagógica de sus jefes.

¡Aumentemos la propaganda en las filas enemigas! Así ganaremos una batalla más al fascismo.